

AUTOMOVILISMO → Competiciones

El piloto de Almenar Joan Caballer gana en Kotarr



FOTO: FG Performance / Joan Caballer, en lo más alto del podio

El piloto leridano de la escudería FG Performance, Joan Caballer, se alzó el domingo con el triunfo en la categoría Pro del II Round del Open Slalom Drift, cita disputada en el Circuito de Kotarr (Tubilla del Lago, Burgos). De hecho, para el de Almenar fue un

fin de semana perfecto, ya que el sábado logró conseguir el primer puesto en los entrenamientos clasificatorios. En este sentido, cabe recordar que se trataba de un trazado nuevo para los pilotos, ya que los pilotos iban por primera vez al circuito burgalés.

FÚTBOL

El club chino donde iba a ir Iniesta anuncia que no le ficha

El misterio sobre el futuro de Andrés Iniesta se mantendrá durante unos días más. El capitán del Barça anunció su adiós al club blaugrana, pero no quiso desvelar cuál sería su destino. Todo apuntaba al fútbol chino, pero los acontecimientos han dado un giro inesperado. El Chongqing Dangdai Lifan, club chino con el que se había

vinculado al centrocampista de Fuentebilla, hizo un comunicado oficial en el que anuncia que no fichará a Iniesta. Un anuncio que choca con las declaraciones de su presidente, Gong Daxing, a medios chinos hace tan sólo un par de semanas: "Estoy seguro de que podremos presentarlo y su llegada será un gran activo". Iniesta apunta ahora a Japón.

PIRAGÜISMO

Primera medalla de Saúl Craviotto tras Río 2016 con el Oro en Esprint

El cuádruple medallista olímpico Saúl Craviotto, que logró un doblete en los Juegos Olímpicos de Río 2016, se colgó la medalla de oro en la primera competición en la que participaba tras la cita brasileña. Se impuso junto a Rodrigo Germade en el K2 200 de la II Copa de España de Esprint Olímpico en Trasona.

MOTOCICLISMO

Marc Márquez queda quinto en los tests de Jerez post Gran Premio

El flamante ganador y nuevo líder del Mundial de MotoGP, el ceriverino Marc Márquez, quedó ayer en la quinta posición en los tests posteriores al Gran Premio de España que se llevaron a cabo en el circuito de Jerez. Márquez hizo un tiempo de 1:38.232. El más rápido fue Johann Zarco (1:37.730).

FÚTBOL → Segunda División B



FOTO: Lleida Esportiu / El centrocampista del Lleida Esportiu Joel Huertas ayer durante la sesión preparatoria

El Lleida Esportiu se aferra a sus opciones de entrar en el play off

Al conjunto azul le favorecen solo cuatro de los 81 escenarios posibles

La victoria contra el Olot ha puesto en marcha todas las calculadoras para escudriñar las posibilidades que tiene el Lleida Esportiu de clasificarse para el play off de ascenso a Segunda División A en caso de obtener la victoria en la Nova Creu Alta de Sabadell.

Lleida
REDACCIÓN

Los jugadores y el cuerpo técnico del Lleida Esportiu entrenaron ayer, después de la victoria del domingo en el Camp d'Esports contra el Olot (1-0), con la mente ya puesta en la última jornada de liga en Sabadell.

El equipo azul mantiene opciones de clasificarse para el play off de ascenso, aunque son remotas. El paso imprescindible es que el

conjunto que entrena Gerard Albadalejo sume los tres puntos en la Nova Creu Alta. Después, hasta tres equipos están implicados y al Lleida le deben beneficiar los resultados de los tres. El Cornellà tiene que perder su partido y Ebro y Ontinyent no tienen que ganar. El Ontinyent jugará su partido en casa.

En las redes sociales circularon enseguida diversos análisis. Varios coincidían en calcular 81 combinaciones posibles de resultados. De ellas, 53 favorecen a la UE Cornellà, 18 van a favor del CD Ebro, 6 clasificarían al Ontinyent y 4 van a favor del Lleida Esportiu de Gerard Albadalejo, que ya destacó justo después del partido contra el Olot que el Lleida debe centrarse exclusivamente en pensar en el partido contra el Sabadell y esperar a mirar las combina-

ciones una vez lograda la victoria. Y es que, en este sentido, ayer circuló también un curioso precedente. En el año 2003, el Lleida también llegó a la última jornada del campeonato con 54 puntos y a tres del play off. Si fallaban tres rivales y el Lleida ganaba también se clasificaba. Lo curioso es que la improbable carambola se dio, pero el Lleida perdió por 3-2 en el campo de un Reus, por entonces decimonoveno y descendido. El Reus milita ahora en la categoría de plata del fútbol español mientras que el actual Lleida Esportiu tiene la oportunidad de que no se repita la misma circunstancia. El Lleida espera contar con el apoyo de la afición, bien sea desplazada de forma particular o con el viaje organizado a través del club, que cuesta 12 euros a los socios y 15 euros a los no abonados.